

La CTC appelle les travailleurs à faire preuve de leur unité lors des manifestations du 1er mai



La Havane, 1er avril, (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a appelé le peuple cubain à faire preuve de son unité indestructible lors des manifestations pour la journée internationale des travailleurs, le 1er mai.

La convocation de la CTC a encouragé ses membres et le peuple en général à montrer une nouvelle fois au monde notre capacité de lutte et notre ferme conviction dans la victoire.

«Nous allons fêter ce premier mai, plongés dans la bataille pour l'efficacité économique... et conscients du caractère décisif de la contribution des travailleurs»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/187284-la-ctc-appelle-les-travailleurs-a-faire-preuve-de-leur-unite-lors-des-manifestations-du-1er-mai>



Radio Habana Cuba